



# terre des hommes MURGTAL Arbeitsgruppe Kuppenheim

## **Benefizkonzert für syrische und irakische Kinder in Flüchtlingslagern**

### **Kammerorchester Rastatt und virtuose Solisten musizieren für terre des hommes**

Seit eineinhalb Jahren engagiert sich terre des hommes Murgtal/Mittelbaden für syrische und irakische Flüchtlinge in entsprechenden Lagern in Jordanien, im Libanon und im Nordirak. 37.310 Euro konnten bisher zusammengetragen werden durch eine Radbörse, Konzerte und Spenden. Die regionale Arbeitsgruppe gibt diese Gelder weiter an erfahrene Schweizer und italienische tdh-Schwesterorganisationen. Diese sorgen unbürokratisch dafür, dass einheimische Initiativen vor Ort effektive Hilfe leisten können in Form von psychosozialer Betreuung, Ausgaben von Kleidung, Haushaltsgegenständen und Medikamenten. So ist es möglich, Kindern und den Familien das Überleben zu sichern und ihnen eine Chance für die Zukunft zu geben.

Mit einem Klassikkonzert in der Gaggenauer Jahnhalle am 4. Juli 2015, 19 Uhr, möchte terre des hommes, unterstützt vom Kulturring und dem Kulturamt Gaggenau, diese Hilfe fortsetzen.

Das Kammerorchester Rastatt unter der Leitung von Peter Epple spielt Franz Schubert, Hugo Schuncke und Joseph Haydn. Unterstützt wird es hierbei von den virtuosen Solisten Marie-Claudine Papadopoulos (Violine) aus Straßburg und dem aus Frankreich stammenden Alexandre Vay (Violoncello). Schließlich gelang es dem Arbeitskreis, den renommierten Pianisten Boris Feiner, bekannt durch seine Auftritte im Festspielhaus (mit Anna Netrebko, Thomas Hampston u.a.) und mit der Philharmonie-Baden-Baden, für einen Solo-Auftritt zu gewinnen.

**Info:** [www.tdh-murgtal.de](http://www.tdh-murgtal.de)

Karten: 15 Euro, VVK 12 Euro, ermäßigt 10 Euro